

L'entraidefam

Février 2009 - 58^e année. NUMERO 01

Section de Prilly

Cinquante ans de solidarité

Le 13 mai 2009, la section d'Entraide Familiale de Prilly fêtera ses 50 ans. L'occasion d'organiser une fête saluant un demi-siècle de bénévolat bien utile à la vie des communes.

Au départ, elles étaient cinq familles, habitant toutes Prilly. Désireuses de proposer de créer une chaîne de solidarité familiale, elles ont mis sur pied toute une série de services, parmi lesquels des locations de machines à coudre, à tricoter et à raccommoder, des listes de familles pour placer les enfants momentanément, de baby-sitter, des cours de raccommodage, de gymnastique, des ateliers créatifs, etc.

Aujourd'hui, Cécile Blanvillain, présidente de la section depuis juin 2008, se retrouve avec la tâche d'organiser la fête du 50^e, avec son comité. « Elle aura lieu le 13 mai prochain, sous forme d'une assemblée générale plus festive que d'habitude. Nous allons convier tous les anciens présidents, dont Gabrielle Chevalley, que j'ai remplacée en juin. Nous débuterons les animations dès l'après-midi, avec des activités pour les enfants et un apéritif en musique. L'assemblée sera suivie par un repas musical lui aussi, dans une ambiance que nous espérons



Gérard Guntert, Danielle Fournier, Cécile Blanvillain, Gérard Bühlmann. Manque sur cette photo: l'ex-présidente Gabrielle Chevalley.

Patricia Meystre, propose six cours et est fréquenté par une soixantaine de personnes.

Même succès pour les jardins d'enfants Amadou, à Prilly, et Petit Navire à Jouxpens. Dirigés respectivement par Sylvie Levi et Anne Smadja, ils accueillent chacun une vingtaine d'enfants.

Le Vestiaire de Claude Gerber, fonctionne lui aussi très bien, grâce au dévouement d'une dizaine de bénévoles.

La ludothèque «L'île aux trésors» d'Irena Sterckx et Isabelle Dupuis a connu quelques moments creux avant de

tion. Très bien soutenus par les communes de Jouxpens – Mézery et de Prilly qui ont compris l'importance et la valeur du travail bénévole, ils sont tous portés par les deux aspects de cette section chaleureuse: la notion d'entraide et le côté social, et la partie administrative demandant tact, compétence et doigté. Dans son cheminement, le comité peut compter sur le dévouement sans faille de sa secrétaire, Danielle Fournier, en poste depuis 10 ans, et mémoire vivante de l'association.

edito

Avez-vous re
Histoire nous
étaient en âg
ce qu'ils fais
de John Ken
(dont nous fê
attentats du
l'investissement d

A Prilly, pour
création de l'a
des dates imp
qué les mém
ment d'ample
Simplement,
impression fo

Depuis cinqu
l'Entraide de
activités mises
succès et son
exemple méri
n'étaient pas
grand vide, bi
Cette reconn
rale, alors que
plus en plus i
de nouvelles p

écoles

Quelqu

Ouverte à to
l'Ecole des C
suivantes:

– Café des gran
20 h 30: «Le

aura lieu le 13 mai prochain, sous forme d'une assemblée générale plus festive que d'habitude. Nous allons convier tous les anciens présidents, dont Gabrielle Chevalley, que j'ai remplacée en juin. Nous débiterons les animations dès l'après-midi, avec des activités pour les enfants et un apéritif en musique. L'assemblée sera suivie par un repas musical lui aussi, dans une ambiance que nous espérons très chaleureuse!»

En couples

Au début de son existence, l'Entraide de Prilly a beaucoup fonctionné grâce à l'engagement de couples. Aujourd'hui, la donne a légèrement changé, mais il reste des messieurs au comité, comme Gérard Bühlmann. Celui-ci a repris le poste de caissier, d'autant plus prenant qu'il s'agit de gérer une vingtaine de salariés, et de chapeauter la comptabilité des neuf services. Avant lui, Bernard Guntert, qui détient un record de longévité avec plus de 30 ans de présence au comité, a assumé la même responsabilité.

Services multiples

La diversité des services proposés fait la force de la section. Le yoga, placé sous la responsabilité de Brigitte Engler et

respectivement par Sylvie Levi et Anne Smadja, ils accueillent chacun une vingtaine d'enfants.

Le Vestiaire de Claude Gerber, fonctionne lui aussi très bien, grâce au dévouement d'une dizaine de bénévoles.

La ludothèque «L'île aux trésors» d'Irena Sterckx et Isabelle Dupuis a connu quelques moments creux avant de retrouver un rythme de croisière, soutenue par une vingtaine de volontaires.

La gym dames de Jacklin Nicolet fait elle aussi toujours le plein de ses trois groupes, tandis que la rythmique, destinée aux tout petits par Elise Millet, doit s'adapter au renouvellement constant de ses effectifs.

Cinq à six personnes fonctionnent comme chauffeurs dans le service bénévolat de Marie-Josée Demont, toujours en recherche de bonnes volontés, la demande dépassant largement l'offre.

Enfin, les ateliers loisirs de Cathy Martin enchantent littéralement les jeunes participants tant la qualité des activités proposées s'apparentent davantage à de l'art qu'à du bricolage.

Tous ces services se tiennent à disposition des près de 800 membres que compte l'associa-

aspects de cette section chaleureuse: la notion d'entraide et le côté social, et la partie administrative demandant tact, compétence et doigté. Dans son cheminement, le comité peut compter sur le dévouement sans faille de sa secrétaire, Danielle Fournier, en poste depuis 10 ans, et mémoire vivante de l'association.

L'esprit entraide

Au comité ou non, tous les bénévoles, depuis la création de la section, sont portés par le même enthousiasme et le même désir de solidarité. «Nous avons toujours voulu donner la possibilité à des familles qui ne disposent pas de gros moyens, de pouvoir pratiquer certaines activités.»

L'esprit n'a pas changé, et, même si la relève des membres n'est pas toujours facile, les assemblées sont toujours très fréquentées. Et pour cause: Bernard Guntert avait, en son temps lancé la tradition du repas après assemblée, qu'il mitonnait en se glissant derrière les fourneaux. La tradition n'a pas changée, même si c'est un traiteur qui prépare désormais les petits plats, toujours dégustés dans la même ambiance festive. Une ambiance à retrouver le 13 mai prochain!

Martine Bernier

Ouverte à t
l'Ecole des C
suivantes:

– Café des gran
20 h 30: «Le
Entrée libre,
Saint-Jacques

– Cours: «Mieu
quer». Anima
thérapeute d
Christiane Ca
Dates: les jeu
locaux de l'A
Prix: 90 franc
Délai d'inscri

Parmi ses multi
a le souci de co
tifiques sur les j
d'études et rech
mener des étuc
parentalité, anal
participer au d
avec les institu
résultats des tr
grand public et
interventions
Responsable:
www.vittoria-c
Pour les inscrip
Grands-Parents
e.mail: egplausa